

Jugenderlebnissamstag 18. April 2019

Am Samstagmittag trafen sich 8 Jugendliche im Mesnerhaus in Bermatingen für einen kreativen Nachmittag. Mit Leinwänden, Farben, Pinsel, Muscheln, Sand und verschiedenen Stempeln konnte jeder seine Ideen umsetzen. Während die einen noch mit viel Freude an ihren Kunstwerken arbeiteten, werkten zwei andere Jugendliche inzwischen in der Küche und bald zog der Duft von selbstgebackenen Dinkel-Quark-Waffeln durch die Räume. Von der Frühlingssonne nach draußen gelockt saßen bald alle bei leckeren Waffeln mit Puderzucker und Apfelmus beisammen und tankten so genug Energie für den anschließenden Hindernislauf und das gemeinsame Boule-Spiel.

